

## Bibelzentrum in Dubai

Das erste Bibelzentrum in den Vereinigten Arabischen Emiraten (VAE) ist in Dubai eröffnet worden. Das Zentrum besteht aus einem Buchladen mit biblischen Schriften und einem mit Computern ausgestatteten Medienraum, wie die Deutsche Bibelgesellschaft am Montag in Stuttgart mitteilte.

Die Einrichtung kam in Kooperation zwischen der Bibelgesellschaft des Persischen Golfs und der evangelischen Kirche in Dubai zu Stande. Mindestens zehn Prozent der Einwohner der Emirate sind Christen; es handelt sich um arabische Christen oder nichtarabische Arbeitsmigranten.

*Stuttgart-Dubai, 17.11.03 (KAP)*